

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 9. Juli 1965)

Herr Nationalrat Walter König, städtischer Finanzdirektor von Biel, wurde auf dem Berufungswege auf den 1. November 1965 mit der Leitung des Eidgenössischen Amtes für Zivilschutz betraut.

(Vom 4. Oktober 1965)

Seine Exzellenz Herr Carlo de Ferrariis Salzano hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter der italienischen Republik bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Dr. Plinio Cioccarei, Bellinzona, als Mitglied der Eidgenössischen Kommission für die Alters-, Hinterlassenen- und Invalidenversicherung Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wird als neues Mitglied gewählt: Herr Nationalrat Jakob Langenauer, Landammann, Rehetobel.

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Bern: an die Kosten der Gesamtmelioration in der Gemeinde Niederbipp,
2. Graubünden: an die Kosten der Güterzusammenlegung in der Gemeinde Präz.

(Vom 5. Oktober 1965)

Der Bundesrat hat Herrn Luis Francisco Bengolea das Exequatur als Berufsgeneralkonsul von Argentinien in Zürich erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden (Ob- und Nid dem Wald), Glarus, Zug, Baselstadt, Baselland, Schaffhausen, Appenzell (AR und IR), Sankt Gallen, Graubünden, Aargau, Thurgau, Tessin.

(Vom 6. Oktober 1965)

Der Bundesrat hat die «Berner Allgemeine Versicherungs-Gesellschaft» in Bern zum Betriebe der Invaliditätszusatzversicherung in Verbindung mit der Krankenversicherung ermächtigt.

(Vom 8. Oktober 1965)

Der Bundesrat hat Herrn Regierungsrat Dr. jur. Werner Bühlmann, Vorsteher der Finanzdirektion des Kantons Luzern, Horw, für den Rest der laufenden Amtsdauer als Mitglied des Bankrates der Schweizerischen Nationalbank gewählt, anstelle des verstorbenen Albert Ernst.

Der Bundesrat hat Herrn Dr. jur. Heinrich Fuhrer, Direktor und Mitglied des Verwaltungsrates der Ruhr- und Saarkohle AG, Basel, als Mitglied der Eidgenössischen Wasser- und Energiewirtschaftskommission, Abteilung für Energiewirtschaft, gewählt.

Herr Ernest Colliard, von Châtel-St-Denis und Genf, bisher Adjunkt I, wurde zum Direktor des VI. Schweizerischen Zollkreises in Genf gewählt.

7941

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Zulassung von Elektrizitätsverbrauchsmessersystemen zur amtlichen Prüfung

Auf Grund des Artikels 25 des Bundesgesetzes vom 24. Juni 1909 über Mass und Gewicht und gemäss Artikel 16 der Vollziehungsverordnung vom 23. Juni 1933 betreffend die amtliche Prüfung von Elektrizitätsverbrauchsmessern hat die Eidgenössische Mass- und Gewichtskommission die nachstehenden Verbrauchsmessersysteme zur amtlichen Prüfung zugelassen und ihnen die beifolgenden Systemzeichen erteilt:

Fabrikant: Siemens – Schuckert – Werke AG., Nürnberg



Vertreten durch: Siemens Elektrizitätserzeugnisse AG, Zürich
Blindverbrauchszähler für Drehstrom mit 3 messenden Systemen.

Typen:	D 304 BV2 und ZD 304 BV2 Da 304 BV2 und ZDa 304 BV2
Nennspannungen:	3 x 58/100 V . . . 3 x 289/500 V
Nennströme (Grenzströme)	0,3 (1,2) A . . . 30 (120) A
Nennfrequenz:	50 Hz
Prüfspannung:	2000 V

Bern, den 31. August 1965.

Der Präsident
der Eidgenössischen Mass- und Gewichtskommission
M. K. Landolt

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1965
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	41
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	14.10.1965
Date	
Data	
Seite	1396-1397
Page	
Pagina	
Ref. No	10 043 039

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.